

BOLETÍN DE PRENSA No. 138 ->>

- Esta agrupación está integrada por más de 60 alumnas y alumnos de bachillerato y licenciaturas de todos los centros académicos de la UAA.

Como parte de las actividades de la Universidad Autónoma de Aguascalientes para difundir la cultura se presentará el Ballet Folclórico de la Institución este 4 de abril a las 19 horas en la Velaria del edificio 9 de Ciudad Universitaria, por lo que además se disfrutará de un evento al aire libre.

Debido al impacto que ha logrado este grupo artístico universitario, actualmente se cuenta ya con dos elencos, el primero dirigido por el profesor Horacio Herrera y el segundo por Valeria Isabel Flores Tavarez, la estudiante por cuya iniciativa se conformó el Ballet Folclórico de la UAA; por lo que se han ampliado las oportunidades para que más alumnos participen en esta agrupación.

El Ballet Folclórico de la UAA se ha consolidado gracias a la perseverancia de sus directores y ejecutantes, quienes realizan ensayos de manera constante con el objetivo de ofrecer a su público espectáculos de calidad mediante el montaje de danzas originarias de diversas regiones del país; lo cual les ha abierto espacios como el Teatro Aguascalientes, Teatro Morelos, Museo Espacio y foros de varios municipios del estado.

Esta agrupación está integrada por más de 60 alumnas y alumnos del Centro de Educación Media y de pregrado, de carreras como Ingeniería Agroindustrial, Administración Financiera, Optometría, Derecho, Estudios del Arte, Medicina, Ingeniería Bioquímica, Matemáticas Aplicadas, Enfermería, Comunicación Organizacional, Docencia del Inglés, Ingeniería Civil, Psicología, Administración de Empresas, Contador Público, Asesoría Psicopedagógica, Bachillerato, entre otras.

El Ballet Folclórico de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se creó en febrero de 2015 por iniciativa de la alumna Valeria Isabel Flores Tavarez con el apoyo del departamento de Difusión Cultural, con la intención de fortalecer la promoción de las expresiones artísticas nacionales e impulsar la práctica de la danza folclórica como una disciplina con un trascendente arraigo identitario en el país.

Ballet Folclórico de la UAA dará muestra de su talento con presentación este 4 de abril.

